

DOLE Hôpital Pasteur

# L'inquiétude demeure pour l'avenir de la chirurgie conventionnelle

**Le comité de défense des hôpitaux publics de Dole, qui tiendra son assemblée générale lundi 24 février à l'hôtel de ville, a lancé une pétition en ligne.**

**S**i le député Jean-Marie Sermier (LR), qui a posé dernièrement la question à l'Assemblée nationale, s'est dit rassuré par la réponse du ministère (*Le Progrès* du 1<sup>er</sup> février), ce n'est pas le cas du comité.

**Recruter des chirurgiens pour couvrir les départs en retraite**

« Nous avons l'intime conviction qu'il pèse une sérieuse menace sur la chirurgie conventionnelle (nécessitant une hospitalisation supérieure à un jour, contrairement à la chirurgie ambulatoire) à l'hôpital Pasteur, de Dole. Nous venons de rencontrer, juste avant ce conseil d'administration (lundi 10 février à Damparis), trois médecins qui ont confirmé nos craintes », a expliqué Axel Fricke, président du comité.

Les trois praticiens ont confirmé qu'aucun projet médical assurant la pérenni-



**Le comité de défense des hôpitaux publics de Dole s'est réuni lundi 10 février à Damparis.**

Photo Progrès/Philippe DUCREUX

été de la chirurgie conventionnelle n'émanait de l'Agence Régionale de Santé (ARS). Il existe bien un projet de rénovation, mais il concerne la chirurgie ambulatoire. Ils confirment aussi n'avoir eu aucune réponse qui démente une fermeture à plus ou moins long terme de la chirurgie conventionnelle de la part de l'ARS.

Plus inquiétant, ils pointent la nécessité de recruter

des chirurgiens pour couvrir les départs à la retraite à venir. Des médecins se seraient présentés et n'auraient pas été retenus, d'autres même pas reçus. Certains de ces médecins ont trouvé un poste dans des hôpitaux voisins ou des cliniques.

« Tout cela ressemble à une mort lente programmée de la chirurgie conventionnelle, » analyse Axel Fri-

cke.

**Une pétition a été lancée**

« C'est pourquoi il faut sensibiliser et mobiliser la population pour obtenir une réponse claire de l'ARS quant à l'avenir de la chirurgie conventionnelle sur l'hôpital. C'est pour cela que nous lançons notre pétition. Les gens doivent bien com-

prendre que pour la chirurgie ambulatoire, les chirurgiens sont présents sur la journée. Passé 18 heures, et la nuit, il n'y a personne. Perdre la chirurgie conventionnelle reviendrait à perdre les chirurgiens après 18 heures jusqu'au lendemain. Quid alors des interventions nécessaires sur cette période soit au service des urgences, soit à la maternité en cas de difficultés gynécologiques ou obstétriques ? On voit bien qu'à terme se joue également l'avenir de ces deux services ».

Le comité a mis en place un site internet pour informer la population. Ce site devrait accueillir à terme une version en ligne de la pétition, disponible en papier actuellement. Il compte sur une présence massive lors de l'assemblée générale qui se tiendra le 24 février à la salle Edgar-Faure à l'Hôtel de Ville, de Dole.

**De notre correspondant  
Philippe DUCREUX**

[www.defense-hopitaux-dole.fr](http://www.defense-hopitaux-dole.fr)

Assemblée générale le lundi 24 février 2020 à 20 heures à la salle Edgar-Faure.